



## がんばった2学期！楽しい冬休みを！

本日、12月21日（金）2学期の終業式を迎え、明日からは冬休みです。今学期も保護者の皆様方には様々なご支援、ご協力をいただきまして、心から感謝を申し上げます。運動会、竜小フェスティバル、総合的な学習の発表、児童会役員選挙など、大きな行事や学習の取組を通して、子どもたちは心や体も大きく成長し、よく頑張ることができたと思います。

明日から始まる17日間の冬休みは、この1年間を振り返ると同時に新しい1年に向けて抱負を持つよい機会です。健康と安全に気をつけて有意義な冬休みを過ごすことができるように、ご家庭でも子どもたちへのご指導をよろしくお願いいたします。



### ■ いのちの学習～4年生～

12月13日（木）の5・6校時に4年生は、助産師さん2名をお迎えし「いのちの学習」を行いました。おかあさんのおなかの中で最初大豆くらいの大きさの胎児が、生まれてからどのように成長していくか、どのように赤ちゃんが生まれてくるのか、4年生と赤ちゃんの心臓の鼓動のちがいを、いのちの大切さなどを学習しました。多くの保護者にも参加していただきましたが、10年前のことを思い出したのではないのでしょうか。



### ■ おとぎ日和：朗読劇「おうだんぼどうのムッシュトマーレ」～2年生～

12月14日（金）に2年生は、おとぎ日和の朗読劇「おうだんぼどうのムッシュトマーレ」を見ました。おとぎ日和は、学校歯科医の松浦先生が参加している朗読劇を発表する劇団です。ピアノの生演奏と出演者の迫力ある朗読、そしてセリフや役者の動きに2年生は聴き入っていました。友だちとの友情を感動的に伝える朗読劇、とてもいい時間を過ごすことができました。最後は2年生からのリクエストで出演者のみなさんとハイタッチをしながらお別れをしました。



## ■ 「森から見える」最終発表会～5年生～

12月18日（火）に5年生は、東京大学より斎藤 馨教授、中村和彦准教授をお招きし、総合的な学習の時間に取り組んだ「森から見える」の最終発表会を行いました。前回の中間発表で、中村先生から出された課題をもとに、それぞれが最終発表に向けて取り組んできました。どのグループも調べたことを自分たちの考えや言葉で発表していたことが大きな成長だったと思います。東京大学のお2人の先生を前に発表し、指導助言をしていただけることは、ほかの小学校では経験できない貴重な学習です。

終わりの会では、斎藤先生と中村先生から総評をいただきました。そして、5年生の代表2人に学位記が斎藤先生から渡されました。この「森から見える」の学習の取り組みが、これからの5年生のさらなる成長に繋がることを期待しています。



## ■ 中学校の先生による出前授業～6年生～

12月18日（火）の3・4校時に、6年生は中学校の先生を迎えて出前授業を行いました。6年1組と2組は算数、3組は英語の授業を受けました。また、中学校に向けての心構えを中学校の教頭先生などからお話を聞きました。

中学校の先生を迎えて、緊張したと思いますが、しっかり授業に臨んでいた6年生でした。



## ■ 「なわとび王におれはなる！」～第3回ドラゴングランプリ開催！～

12月18日（火）の昼休みに、児童会主催の第3回ドラゴングランプリが行われました。今回は、短なわとびを失敗しないで一番長く跳べるチャンピオンを決めました。題して「なわとび王におれはなる！」です。6年生の女子と3年生の男子が最後まで失敗しないで跳びきりました。記録はなんと7分10秒も跳び続けました。（本当はもっと跳べたと思いますが、時間の関係でそこまでとしました。）チャンピオンの2人には大きな拍手です。3学期も楽しいドラゴングランプリを期待しています。



## ■ 素敵な歌声が響きました！～第2回全校歌声タイム～

12月14日（金）の朝活動の時間に、第2回全校歌声タイムが行われました。「ビリーブ」「世界がひとつになるまで」「世界の約束」の3曲を全校で歌いました。体育館いっぱいに素敵な歌声が響き渡りました！今回も、音楽主任の丸茂先生が、習字ですてきな全校用の歌詞を作ってくれました。



**よいお年をお迎えください！**